

Ein Mann namens Scholz

Ein Mann namens Scholz erscheint jeden Morgen im Bundeskanzleramt. Er erscheint dort, weil jeden Morgen der Fahrer eines großen Autos mit Blaulicht an seiner Tür klingelt, um ihn in dieses Amt zu fahren.

Weshalb der Fahrer ihn abholt und was er in dem großen Amt machen soll, weiß er nicht mehr. Sein Fahrer hatte ihm das schon mehrmals erklärt. Aber Herr Scholz kann sich an nichts mehr erinnern.

Gut, dass ihn sein Fahrer auch wieder nachhause bringt. Sonst wüsste Herr Scholz nicht mal mehr, wo er wohnt.

Er kann sich einfach an nichts mehr erinnern.

Wenn Ihnen der Text gefallen hat und Sie Texte zu eigenen Themen veröffentlichen möchten für Ihre Webseite, Ihre Flyer oder für andere Zwecke, dann können Sie uns gern eine Mail senden an:

txt.somd@posteo.eu mit dem Betreff: "Texter-Anfrage"

Wir melden uns dann umgehend bei Ihnen!

Vielen Dank!

© () hris Krönig

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)